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Père, nous vous présentons 49 adultes et grands jeunes qui viennent de différents lieux de notre diocèse. 
Divers événements les ont poussés à oser frapper à la porte de l’Eglise.  
  
La rencontre avec Jésus s’est faite de manières diverses. Mais avec le recul, nous comprenons que Jésus 
était aux côtés de chacun même s’ils ont grandi dans une famille éloignée de l’Eglise tout en ayant les bases 
et coutumes, sans éducation religieuse et même hostile à la religion catholique ou dans une culture où le 
monde visible est soumis à des influences d’un autre ordre ou bien entre famille, famille d’accueil et foyers 
d’hébergement.  
  
Parfois des grands-parents surtout des grands-mères voire arrière-grand-mère ont eu un rôle important dans 
leur cheminement. Pour l’un, c’est sa grand-mère espagnole, qui a semé quelques graines, pour d’autres 
elles les ont marqués par leur foi, leur exemple de vie chrétienne parfois en les emmenant à la messe avec 
elle ; pour l’une, elle était la seule personne à lui parler de ces choses, pour l’autre elle avait fait naître en 
elle l’envie de recevoir le baptême contrarié ensuite par le refus de ses parents ; pour une autre encore cela 
tient à une promesse qu’elle lui a faite.   
Pour un autre, c’est sa mère, pour un autre son père, décédés aujourd’hui qui les menait souvent à l’église.   
Pour un autre encore c’est la famille d’accueil dans laquelle il était et où la foi faisait partie du quotidien 
qui a fait naitre ce désir.  
Pour d’autres, c’est en traversant l’épreuve de la dépression, de la séparation avec son conjoint, d’une fausse 
couche, de la mort d’une grand-mère, d’une amie que le désir de cheminer vers le baptême a fait jour : le 
Seigneur est entré par les blessures.  
Mais c’est aussi en s’arrêtant dans les églises pour y trouver la Paix, dans les cathédrales où se ressent une 
émotion particulière faite d’admiration pour la beauté de l’ouvrage, et de réflexion sur la symbolique du 
lieu et de son histoire.   
C’est également en lisant une Bible trouvée dans le grenier pour ensuite se tourner vers d’autres religions 
ou spiritualités sans jamais être rassasiée.   
Pour d’autres, c’est avec la rencontre et la vie commune avec l’être aimé, croyant et en vivant au sein des 
familles que le désir s’est réveillé ou par le biais d’amis, de personne de confiance, de camarades de lycée 
ou d’une grande sœur.  
Un autre a répondu à la demande d’un ami pour être parrain. D’autres, en chemin pour la préparation  
mariage, le baptême de leur enfant ont senti éclore le désir d’être baptisés.  
Pour l’une d’entre eux, c’est en côtoyant une communauté religieuse que l’envie d’accueillir Dieu et de 
construire sa vie spirituelle par les rencontres s’est faite et pour une autre en intégrant un groupe 
étudiant/jeunes pro.  
D’autres ont cherché dans des médias des lectures pour répondre à l’évolution de ce monde, trouver des 
réponses et acquérir des connaissances via des recherches sur Internet, des films, séries, documentaires.  
C’est également, en étant, pour l’un, interpelé lors de son mariage par le prêtre, pour un autre, le désir 
d’harmonie pour vivre ensuite pleinement le sacrement de mariage déjà célébré  
Avant de venir frapper à la porte de l’église, certains avaient le désir d’être baptisé depuis longtemps, 
discutaient beaucoup religion ou ont préféré finir leurs études avant d’entamer leur parcours. Un autre a 
ressenti à la naissance de sa fille que cette dernière lui était confiée par Dieu et qu’il devait vivre pour elle. 
C’est aussi, la sensation d’avoir reçu un cadeau de Dieu en se considérant miraculé suite à un accident de 
la route.  
Une autre encore recherchait Dieu mais il y avait toujours quelque chose en travers de sa route jusqu’au 
jour où clairement Il lui a dit : « Ca suffit maintenant, Viens et suis moi ». Une autre s’est rendu compte de 
Sa présence lors des épreuves de sa vie et celle de la Vierge Marie qui lui a chuchoté : « Ca va aller ». La  
Vierge a touché une autre à l’occasion d’une représentation artistique.  
La nature et le travail auprès d’elle sont aussi un lieu pour rejoindre Jésus avec simplicité et assiduité.  
  
Quel chemin ont pris ces adultes ?  



Un rencontre régulière avec les accompagnateurs, la communauté chrétienne et les autres catéchumènes 
ouvrent le cœur à Dieu. Et pour certains, le soutien et l’accompagnement de leurs conjoints dans ce 
cheminement sont de vrais appuis.   
Nous remarquons aussi un appétit des textes bibliques «comme une source qui désaltère» et qui touche 
comme la parabole de la brebis perdue. Il y a un désir de comprendre la liturgie et d’être touché(e) par sa 
beauté qui nourrit comme par les homélies qui sont parfois retravaillées et partagées. 
Sans oublier le goût de la prière, que ce soit dans les églises ou en méditant l’Evangile selon Saint Luc tous 
les soirs, prière d’intercession pour les proches, prière intérieure, prière familiale, ou dans un groupe de 
partage.  
C’est également, un cheminement par la participation à la messe dominicale par le chant notamment ou aux 
offices d’une abbaye, le rapprochement avec un groupe d’aumônerie ; 
la charité en construisant sa maison en fonction de l’évolution des besoins de la famille et de l’accueil aux 
autres ; 
la conscience de la miséricorde de Dieu en décidant de couper avec des relations pouvant être toxiques ; 
la participation à un pèlerinage à Fatima, à Paray-le-Monial avec la découverte de l’Eglise, peuple de Dieu 
en marche. 
Il y a enfin la certitude de ne pas être seul, d’être vraiment eux-mêmes et de se sentir plus forts vis-à-vis 
des critiques sur leur foi.  
  
Des signes de conversion sont déjà présents comme le goût pour la Nature et le contact avec la Création 
qui élève et tend vers Dieu. Le souci de l’Autre, la prévenance et des relations avec autrui comme la 
solidarité ou l’écoute des plus fragiles, la sensibilité liée à des situations d’injustice.  
  
Au fil du temps, Jésus devient un compagnon de vie fidèle qui apporte la Force, la Joie, la Paix, l’Espérance, 
la Bonté et la Confiance en se sentant aimé et pardonné. Cette miséricorde donnée par le Christ est mise en 
place peu à peu en pardonnant à ceux qui leur ont fait du mal.  
Cette rencontre conduit aussi à l’humilité envers les autres et au désir d’accompagner à leur tour ou 
au désir de participer à un pèlerinage, au chemin de croix à Fatima  
  
L’Eprit nous précède, c’est pourquoi nous nous réjouissons de soutenir ces Cœurs qui s’éveillent à Jésus.  
Que leur appétit spirituel fasse notre joie d’accompagnateurs, nous qui les entourons aujourd’hui, en 
assemblée fraternelle sur un chemin de fidélité à notre Dieu.  
  
Père, nous sommes confiants et estimons que vous pouvez les appeler.  


